

Auszug aus radiX bei Context XXI

(<http://contextxxi.org/safiya-husaini-droht-die.html>)

erstellt am: 29. März 2024

Datum dieses Beitrags: März 2002

Safiya Husaini droht die Steinigung

■ ÖKOLOGISCHE LINKE (ÖKOLI) WIEN

In Nigeria entscheidet heute — Montag — ein islamisches Berufungsgericht über das Schicksal der wegen Ehebruchs zum Tode durch Steinigung verurteilten Nigerianerin Safiya Husaini. Im Oktober war sie von einem islamischen Gericht nach einer Vergewaltigung wegen Untreue zum Tode verurteilt worden. Dagegen legte die

35-Jährige Frau Berufung ein. Sollten die Richter des Berufungsgerichtes ihrer Berufung nicht stattgeben, könnte Husaini noch bis vor das Oberste Verfassungsgericht ziehen.

Der Fall der vierfachen Mutter hat weltweit Proteste, u.a. vom Europarat, ausgelöst.

Insgesamt zwölf Bundesstaaten im Norden Nigerias führten in den vergangenen zwei Jahren die Sharia, das is-

lamische Recht, wieder ein, was die politischen und gesellschaftlichen Spannungen im Land weiter erhöht hat, aber auch Ausdruck derselben ist.

Lizenz dieses Beitrags

Copyright

© Copyright liegt beim Autor / bei der Autorin des Artikels